Remshaldener Mitteilungsblatt – 14.07.2022

Jugendmusikschule Schorndorf

www.jms-schorndorf.de



Sommerkonzert der Zweigstelle Remshalden



Klingendes Rathaus, ein musikalischer Spaziergang – unter diesem Motto musizierten letzten Sonntag SchülerInnen und Lehrkräfte der Jugendmusikschule im und um das Rathaus. Den Beginn machten Trompeten und Blockflöten auf dem Marktplatz, weiter ging es im Foyer, wo die jüngsten Grundkurskinder ihre Lieder musizierten, am Cello begleitet von ihrer Lehrerin Alida Gaymann. Nach einem weiteren Trompetenstück waren schon Klavierklänge aus dem Saal zu hören, dort fand das Konzert dann seine Fortsetzung, mit kammermusikalischen Werken, musiziert von Violinen, Querflöte, Sopranund Altflöte und Klavier. Unter der bewährten Leitung von Michael Wind brachte das Zupforchester klassische und südamerikanische Melodien zu Gehör. Zum Schluss ertönte, von Allen gemeinsam gespielt, Beethovens "Ode an die Freude". Es war eine gelungene Matinée, bei der ein großes Spektrum der Musikschularbeit und die Freude am Musizieren zu erleben war.